



J'ai des insectes dans la terre de mes plantes!

Par: Mélanie Gregoire

Vous venez d'acheter une ou plusieurs grosses plantes et quelques jours après être bien installées à leur place à la maison, vous remarquez des insectes qui se promènent sur le sol...

À la vue de ces insectes, à part crier, quoi faire ?

Il faut savoir que les plantes de gros format proviennent surtout de la Floride, un endroit où les plantes sont cultivées à l'extérieur, directement au sol et non dans des serres comme au Québec. Il y a donc possibilité de retrouver des insectes rampants sous forme adulte, comme des mille-pattes ou des centipèdes, dans le terreau des plantes. Certains insectes peuvent aussi pondre leurs œufs dans le terreau et l'éclosion a lieu quelque temps après l'arrivée à la maison. Aucunement nuisibles pour la croissance des plantes, ces insectes sont surtout dérangeants puisqu'ils ont tendance à remonter en surface lors des arrosages. Ils peuvent aussi ressortir par les trous de drainage du pot et se retrouver dans la soucoupe.



Quoi faire pour se débarrasser de ces insectes?

- Laisser sécher le terreau plus en profondeur peut être une solution pour les plantes qui peuvent sécher entre les arrosages.
- Vider les soucoupes après chaque arrosage.
- Rempoter la plante avec un nouveau terreau et bien inspecter pour éviter d'en oublier.
- Déposer la motte de racines de la plante dans un contenant rempli d'eau savonneuse et la laisser mijoter pendant une trentaine de minutes : les insectes n'étant pas aquatiques, ils remonteront à la surface de



/mjardiner



/m.jardiner

Suivez nos Facebook live tous les samedis d'été à 9h00

l'eau. Laisser la motte s'égoutter avant de la remettre dans son pot.

- Arroser la plante en profondeur avec un insecticide à base de pyréthrinés (choisir un produit concentré et le diluer selon les consignes du fabricant. Faire un bon arrosage pour bien mouiller tout le terreau.).

Les plantes qui ont passé l'été à l'extérieur et qui ont été entrées pour l'hiver peuvent aussi être les hôtes de certains insectes dans le sol. La procédure est la même que pour les nouvelles plantes. La bonne nouvelle : ces insectes ne sont pas nuisibles et ne survivront pas longtemps à l'extérieur de leur environnement humide.

Émilie Gabias & Mélanie Grégoire



/mjardiner



/m.jardiner

Suivez nos Facebook live tous les samedis d'été à 9h00